

Herz und Farbe zeigen mit der Aktion „Pink gegen Rassismus“

Alle können mitmachen

Wir wünschen uns, dass möglichst viele Sportler*innen ihre weltoffene Meinung in Form von pinken, selbstgebastelten Herzen äußern. Unabhängig von Alter, Geschlecht, Herkunft oder Religion – alle können und sollen mitmachen.

Ladet gerne ein Foto Eures gebastelten Herzens auf Insta/Facebook hoch und nutzt dabei folgende Hashtags:

#internationalewochengegenrassismus, #pinkgegenrassismus, #sportbekenntfarbe, #SolidaritätGrenzenlos, #dfj, #fechten

So können wir gemeinsam in den sozialen Medien auf die Aktion aufmerksam machen. Ihr könnt uns auch gerne Euer Foto per E-Mail an info@fechterjugend.de schicken. Wir werden aus allen Bildern eine Collage erstellen, die wir anschließend auf unserer Homepage und unseren sozialen Medien veröffentlichen.

Und so geht's

Schritt 1: Druckt das Herz aus. Es gibt eine Vorder- und Rückseite.

Schritt 2: Herzen einfach entlang der gestrichelten Linie ausschneiden.

Schritt 3: Vorder- und Rückseite aneinanderkleben.

Schritt 4: Postet Euer fertiges Herz auf Social Media.

Wir freuen uns über Eure Posts!



#PinkGegen #Rassismus



#PinkGegen #Rassismus